

РАСПИСАНИЕ БОГОСЛУЖЕНИЙ -- сентябрь 2020 г.

5 сен. (23 авг.), суб. 6:00 ч.в. Всенощное бдение

6 сен. (24 авг.), воск. 9:10 ч.у. Часы и литургия

8 сен. (26 авг.), втор. 7:00 ч.в. Молебен посвященный началу учебного года.

(Служба не будет транслироваться.)

10 сен. (28 авг.), чет. 6:00 ч.в. Всенощное бдение. **Усекновение главы Иоанна Крестителя**

11 сен. (29 авг.), пят. 8:50 ч.у. Часы и литургия. *(Убедительная просьба чтобы на Литургии присутствовали только те прихожане, которым 55 лет и старше. Служба будет транслироваться.)*

12 сен. (30 авг.), суб. 6:00 ч.в. Всенощное бдение

13 сен. (31 авг.), воск. 9:10 ч.у. Часы и литургия

19 (6) сен., суб. 6:00 ч.в. Всенощное бдение

20 (7) сен., воск. 9:10 ч.у. Часы и литургия

6:00 ч.в. Всенощное бдение. **Рождество Пресвятой Богородицы**

21 (8) сен., пон. 8:50 ч.у. Часы и литургия

26 (13) сен., суб. 6:00 ч.в. Всенощное бдение с выносом Креста Господня. **Воздвижение Креста**

27 (14) сен., воск. 9:10 ч.у. Часы и литургия

29 (16) сен., втор. 8:50 ч.у. Часы и литургия. **Муч. Виктора / Муч. Людмилы**

(Убедительная просьба чтобы на Литургии присутствовали только те прихожане, которым 55 лет и старше. Служба не будет транслироваться.)

SCHEDULE OF SERVICES -- September 2020

Sep. 5 (Aug. 23), Sat. 6:00 p.m. All-Night Vigil

Sep. 6 (Aug. 24), Sun. 9:10 a.m. Hours and Divine Liturgy

Sep. 8 (Aug. 26), Tue. 7:00 p.m. Moleben for the start of new academic/school year. (No livestream)

Sep. 10 (Aug. 28), Thu. 6:00 p.m. All-Night Vigil. **Beheading of St. John the Baptist**

Sep. 11 (Aug. 29), Fri. 8:50 a.m. Hours and Divine Liturgy (*In church attendance is for persons who are **55 years old and older**, which will be strictly enforced. Will be livestreamed.)*

Sep. 12 (Aug. 30), Sat. 6:00 p.m. All-Night Vigil

Sep. 13 (Aug. 31), Sun. 9:10 a.m. Hours and Divine Liturgy

Sep. 19 (6), Sat. 6:00 p.m. All-Night Vigil

Sep. 20 (7), Sun. 9:10 a.m. Hours and Divine Liturgy

6:00 p.m. All-Night Vigil. **Nativity of the Mother of God**

Sep. 21 (8), Mon. 8:50 a.m. Hours and Divine Liturgy

Sep. 26 (13), Sat. 6:00 p.m. All-Night Vigil with the bringing out of the Cross. **Elevation of the Cross**

Sep. 27 (14), Sun. 9:10 a.m. Hours and Divine Liturgy

Sep. 29 (16), Tue. 8:50 a.m. Hours and Divine Liturgy. **Martyr Victor, Martyr Ludmila** (*In church*

*attendance is for persons who are **55 years old and older**, which will be strictly enforced. No livestream)*